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СЦЕНАРИЙ РАБОТЫ УЧИТЕЛЯ,  
направленный на формирование у обучающихся 
гражданско-патриотических ценностей 

ИНОСТРАННЫЙ ЯЗЫК 

Викторина  

«PATRIOTIC QUIZ» 

5-9 классы 
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Предмет: Английский язык 

Класс: 5-7 

Тема: Формирование патриотизма средствами предмета «Иностранный язык» 

Формирующиеся ценности: любовь и уважение к своей стране, формирование 

гражданско-патриотических ценностей, осознание российской гражданской 

идентичности, осознание важности умения работать в команде. 

Планируемые результаты: 

Личностные: осознание российской гражданской идентичности и понимание 

важности знаний об истории и культуре своей страны, умение работать в команде. 

Метапредметные: развитие умения находить, анализировать, обобщать и 

правильно использовать информацию по теме урока, формулирование определений 

изученных понятий. 

Предметные: расширение словарного запаса по теме урока, развитие умения 

применять полученную информация на практике, знакомство с новыми формами работы. 

 

Продолжительность: 40 мин. 

Необходимые средства: вырезать карточки разных форм – круг, квадрат, ромб, 

треугольник, шестиугольник – с английскими буквами внутри (из которых нужно 

составить слова). Если команд больше 3-х, тогда лучше сделать отдельный набор карточек 

для каждой команды. 

 

СЦЕНАРИЙ РАБОТЫ 

Introductory part (5 min.) 

The teacher: “Hello, dear participants of the patriotic quiz! 

I am glad to welcome you at our quiz, dedicated to patriotism and love for Motherland. 

Today we will get acquainted with the basic concepts of civic and patriotic education, and define 

what patriotism is. 

To start our quiz, you need to split into teams. Pull one card out of the box. All cards are 

of different shapes. Accordingly, students with the same forms of cards are members of the same 

team. The cards must be returned back because they will be needed for the first task. 

Main part (30min.): 

And now may I have your attention, please! The first task. 

Task1 (10 min.): You see the cards of different shapes on the table. Your task is to select 

cards of the same shape you have pulled out when dividing into teams. After you have selected 

all the cards, you need to make up a word from the letters, and then compose a sentence using 

this word and write it on the blackboard. The team that can explain the word they have 

composed in English will get additional points. 

 

 

 

 

 

Encrypted words: Motherland, patriot, citizenship, loyalty, language 
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Answers: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Task 2 (10 min.): The second task is to solve the patriotic crossword puzzle. Try to guess 

the highlighted word? 

 

1.The feeling of devotion to something or somebody 

2.The relationship between an individual and a state where he/she lives 

3.The place where a person was born 

4.Something that helps people to communicate 

5.A person who feels that he/she belongs to the country and loves it 

 

3. 

 2.   

  

1.    

   

   

    

4.             

     

   

  

5.       

 

What definition could you give to the highlighted word? 

 

Motherland citizenship 

patriot language loyalty 
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Answers: 

1.loyalty 

2.citizen 

3.Motherland 

4.language 

5.patriot 

 

Patriotism is the feeling of love, pride and loyalty to the country where you belong. 

 

Task 3 (10 min.): Patriotism is not only love for Motherland, but also the knowledge of 

its history and culture. Are you familiar with the sights of Russian cities? Task 3 is to correlate 

the name of the attraction with the proper picture. What do you know about these attractions? 

 

       
      А.                              B.                                 C. 

          
  D.                              E.                               F. 

           
   G.                             H.                               I. 

 
     J. 

 

1. The Hermitage in St. Petersburg 

2.The State Tretyakov Gallery in Moscow 

3. St. Basil’s Cathedral in Moscow 

4.Galitsky Park in Krasnodar 

5. Mamayev Kurgan in Volgograd 

6.The Monument to General Issa Pliev in Vladikavkaz 
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7.The State Museum of Weapons in Tula 

8. The Nut Fortress (Oreshek) not far from St. Petersburg 

9.Aleхander Nevsky Cathedral in Nizhny Novgorod 

10. Uspensky  Cathedral in Vladimir 

 

Answers: 1 - I, 2 - D, 3 - F, 4 -A, 5 – C, 6 – E, 7 – G, 8 – H, 9 – J, 10 – B. 

 

Conclusion (5 min.): Today we have learnt some information about patriotism. Will you 

answer some of my questions? 

1. How can you explain who patriot is? 

2. Is it important to know the history and culture of your country? Why? 

3. What is Motherland for you?   

Answers:  

1. Patriot is a person who feels that he/she belongs to the country and loves it. 

2. Yes, it is. It is important to know the history and culture of your country because 

it can help you understand better the life and people around you. 

3. Motherland is the place where you were born. 

 

Thank you, my dear friends, for your work. I hope that now you understand how it is 

important to respect your country, to know its history and culture. Remember that you are the 

part of our country, behave yourself and be proud of your great country. 

 

Вступительная часть (5 минут): Здравствуйте, уважаемые участники 

патриотической викторины! 

Рада приветствовать вас на нашей викторине, посвященной теме патриотизма и 

любви к Родине. Сегодня мы с вами познакомимся с основными понятиями гражданско-

патриотического воспитания, а также дадим определение слову «патриотизм». 

Чтобы начать нашу викторину, нам нужно разделиться на команды. Предлагаю это 

сделать следующим образом: каждый из вас вытащит из коробочки по одной карточке. 

Все карточки разной формы. Соответственно, ученики с одинаковыми формами карточек 

попадают в одну команду. Карточки необходимо вернуть обратно, т.к. они понадобятся 

для первого задания. 

Основная часть (30 минут): 

А теперь, пожалуйста, внимание! Первое задание. 

Задание 1 (10 минут): Вы видите карточки разных форм на столе. Ваша задача – 

выбрать карточки такой же формы, которую вы вытащили при делении на команды. 

После того, как вы выбрали все карточки, нужно быстро составить слово из полученных 

букв, а затем предложение с использованием этого слова и записать его на доске. 

Команда, которая сможет объяснить составленное слово на английском языке, получает 

дополнительные баллы. 
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Зашифрованные слова: Motherland, patriot, citizenship, loyalty, language 

Ответы: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Внимание! А теперь задание № 2. 

Задание 2 (10 минут): Во втором задании вам нужно решить патриотический 

кроссворд. Попробуйте догадаться, какое слово зашифровано?  

1.Чувство преданности чему-то или кому-то 

2.Отношения между индивидом и государством, в котором он/она живет 

3.Место, где родился человек 

4.Это помогает людям общаться 

5.Человек, который чувствует, что он/она принадлежит стране и любит ее 

3. 

 2.   

  

1.    

   

   

    

4.             

     

   

  

5.       

 

Какое определение вы могли бы дать выделенному слову? 

Ответ: Патриотизм – это любовь, гордость и преданность стране, в которой ты 

родился. 

 

patriot 

Motherland 

language 

citizenship 

loyalty 
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Задание 3 (10 минут): Патриотизм заключается не только в любви к Родине, но и 

знании ее истории и культуры. Знакомы ли вы с достопримечательностями российских 

городов? В третьем задании вам нужно соотнести название достопримечательности с 

картинкой, на которой оно изображено. Что вы знаете об этой достопримечательности? 

 

       
      А.                              B.                                 C. 

          
  D.                              E.                               F. 

 

           
   G.                             H.                               I. 

 
    J. 

1. The Hermitage in St. Petersburg 

2.The State Tretyakov Gallery in Moscow 

3. St. Basil’s Cathedral in Moscow 

4.Galitsky Park in Krasnodar 

5. Mamayev Kurgan in Volgograd 

6.The Monument to General Issa Pliev in Vladikavkaz 

7.The State Museum of Weapons in Tula 

8. The Nut Fortress (Oreshek) not far from St. Petersburg 

9.Aleхander Nevsky Cathedral in Nizhny Novgorod 

10. Uspensky  Cathedral in Vladimir 

 

Ответы: 1 - I, 2 - D, 3 - F, 4 -A, 5 – C, 6 – E, 7 – G, 8 – H, 9 – J, 10 – B. 

 



 

     
 

 
    ФГБНУ «Институт стратегии развития образования РАО»  

Заключительная часть (5 минут): Сегодня мы поговорили о патриотизме. 

Ответьте, пожалуйста, на вопросы? 

1. Как вы можете объяснить, кто такой патриот? 

2. Важно ли знать историю и культуру вашей страны? Почему? 

3. Что для вас Родина? 

Ответы: 

1. Патриот – это человек, который чувствует, что он принадлежит своей стране и 

любит ее. 

2. Да, это так. Важно знать историю и культуру своей страны, потому что это 

может помочь вам лучше понять жизнь и людей вокруг вас. 

3. Родина – это место, где вы родились. 

 

Спасибо вам, мои дорогие друзья, за вашу работу. Я надеюсь, что теперь вы 

понимаете, как важно уважать свою страну, знать ее историю и культуру. Помните, что вы 

являетесь частью нашей страны, ведите себя хорошо и гордитесь своей великой страной. 


